

La Unión Vial Río Pamplonita socializó avances del proyecto Pamplona-Cúcuta

- El concesionario realizó una jornada denominada Día de puertas abiertas, que incluyó un recorrido por las unidades funcionales del proyecto.
- El gobernador de Norte de Santander, Silvano Serrano Guerrero, estuvo presente enterándose de los avances significativos que tiene la obra de infraestructura vial más importante del departamento.
- Autoridades locales, líderes comunales y representantes de los gremios económicos de la región se mostraron satisfechos con los avances socializados.

Los Patios, 29 de agosto de 2023. La Unión Vial Río Pamplonita, desarrolló una jornada denominada Día de puertas abiertas, en la que socializó los avances más recientes que tiene el proyecto Pamplona-Cúcuta, la obra de infraestructura vial más importante de Norte de Santander.

Esta actividad contó con la presencia de la máxima autoridad del departamento, el gobernador Silvano Serrano Guerreo, el arzobispo de Nueva Pamplona, Jorge Alberto Ossa, así como también los alcaldes de los municipios del área de influencia del proyecto, presidentes de juntas de acción comunal, líderes de veedurías, representantes de los gremios económicos de la región, entre otros.

"Esta es una obra de infraestructura de las más importantes que va a tener Colombia, hemos hecho un esfuerzo muy grande con más de 3 mil personas trabajando" fue el mensaje entregado por el ingeniero Francisco Javier García, Gerente general de la Unión Vial Río Pamplonita.

Luego de conocer los avances significativos de la obra, los invitados recorrieron las unidades funcionales 3 y 5 del proyecto, que se pondrán a disposición de los usuarios próximamente.

"Esta obra significa más productividad, más competitividad y mejor movilidad para el departamento, mejorando las condiciones para hacer turismo, hemos evidenciado los avances y el compromiso del Concesionario", indicó Silvano Serrano, gobernador de Norte de Santander.

El proyecto Pamplona-Cúcuta es una obra que trae desarrollo y bienestar al Norte de Santander, mejorando la conectividad de la frontera del nororiente colombiano con el interior del país.





